
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Città Metropolitana di Cagliari

COMUNE DI SESTU

Numero 21 del 09.05.2017

Oggetto: Mozione: Realizzazione di uno studio di fattibilità volto alla creazione 
di uno spazio attrezzato per l'utilizzo dello skateboard - bmx - rollerbladers

COPIA

L'anno duemiladiciassette il giorno nove del mese di maggio, nella sede comunale, alle 
ore 19:00, in seduta Straordinaria, Pubblica, in Prima Convocazione, previa 
l'osservanza delle formalità prescritte, si è riunito il Consiglio Comunale composto dai 
sotto elencati consiglieri:

PTACCORI MATTEO

PSECCI MARIA PAOLA

PARGIOLAS ANTONIO

PCINELLI MARCO

PDEMEGLIO PAOLA

PLEDDA IGNAZIA

PMUSCAS LUCIANO

PSCHIRRU GIAN FRANCO

ASERRAU MARIO ALBERTO

PSORO MONICA

PCRISPONI ANNETTA

PMURA IGINO

PMURA MICHELA

AUSAI GIANLUCA

ASERRA FRANCESCO

PCARDIA MARIA FABIOLA

PPILI VANINA

AMEREU MARTINA

PPUTZU LUCIA

PSPIGA MARIO

PPIERETTI RICCARDO

Totale Presenti:  17 Totali Assenti:  4

Il Presidente TACCORI MATTEO, assume la presidenza.

Partecipa la Segretaria Generale GALASSO MARGHERITA.

Il Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta.

Risultano presenti gli assessori: RUGGIU NICOLA - PETRONIO LAURA - BULLITA 
MASSIMILIANO - SECHI ROSALIA - ZANDA ELISEO - PISU ANDREA -.



IL CONSIGLIO COMUNALE

Premesso  che  con  nota  di  protocollo  n°  10603  del  02.05.2017  i  Consiglieri  comunali
Maria Fabiola Cardia, Mario Spiga, Annetta Crisponi, Lucia Putzu, hanno presentato la
seguente  mozione avente ad oggetto  "Realizzazione di uno studio di fattibilità volto alla
creazione di uno spazio attrezzato per l'utilizzo dello skateboard, bmx e dei rollerblades”:

I sottoscritti consiglieri Cardia Maria Fabiola e Spiga Mario, Anna Crisponi e Lucia Putzu 
 

PREMESSO CHE
Lo Skateboard è una disciplina che si è largamente sviluppata tra i giovani in questi ultimi
anni, tanto da diventare un vero sport agonistico, inserito dal C.I.O. quale sport olimpico
nella prossima edizione di Tokio 2020. 
Oltre  all’aspetto  sportivo  lo  skateboard  rappresenta  una  vera  e  propria  opportunità  di
socializzazione tra i giovani e nella realtà sestese sono numerosi i ragazzi che si dedicano
a tale attività. Tuttavia tale pratica è proibita sul suolo pubblico dal Codice della Strada.
Questa situazione fa sorgere il problema di creare/trovare/realizzare uno spazio idoneo. I
cittadini di diverse zone di Sestu, ed in particolare del centro, da ormai parecchio tempo
lamentano la presenza di  ragazzi  che praticano lo  skateboard e attività simili  recando
disturbo, pericolo per i ragazzi stessi e per i pedoni.
Gli stessi cittadini, comprendendo le esigenze di questi giovani, non li condannano, ma
anzi hanno segnalato l’importanza di creare degli spazi oppositi. 
Tenendo conto che tante altre città si sono adoperate per far nascere in quartieri centrali, e
quindi facilmente raggiungibili dai giovani e controllabili dal punto di vista della sicurezza,
strutture tipo skatepark (pensiamo alle esperienze di comuni come Assemini, Uta, Sinnai e
San Sperate ed attualmente in  fase di  progettazione a  Cagliari)  si  ritiene interesse di
questa amministrazione e dei consiglieri tutti dare una risposta positiva alle esigenze della
cittadinanza attraverso la creazione di uno skatepark affinché possano essere svolte in
modo lecito e socialmente utile le discipline come lo Skateboard e tutte le attività simili
come il roller, Bmx ecc. 

CONSIDERATO CHE
- l'impegno del Comune di Sestu nei riguardi dei giovani e delle loro esigenze dovrebbe
essere rivolto alla programmazione di interventi che ne possano favorire le attività sportive
e l'aggregazione in genere, assicurando nel contempo la possibilità di svolgere tali attività
in luoghi idonei per il tempo libero, al di fuori delle pubbliche vie, piazze e monumenti; 
-  l'attività  sportiva  e  le  attività  ricreative  quali  momenti  di  socialità  rivestono  un  ruolo
importantissimo per lo sviluppo di valori basilari per la società quali lo spirito di gruppo e la
solidarietà, nonché la tolleranza e la correttezza delle azioni,  principi indispensabili  per
favorire un arricchimento della nostra esistenza ed un miglioramento del  nostro vivere
quotidiano; 
- attraverso lo sport si contribuisce al miglioramento quotidiano dell’equilibrio fra corpo e
psiche puntando al miglioramento di doti quali la perseveranza e la determinazione. 
 

RILEVATO CHE
lo skatepark è un luogo che permette, solitamente agli skaters, di eseguire evoluzioni su
rampe,  ma tale struttura  consentirebbe anche ai  praticanti  di  pattinaggio  aggressive e
BMX di fare le loro evoluzioni,  e pertanto la platea dei possibili utenti  potrebbe essere
ampia e diversificata, richiamando oltretutto altri praticanti dai comuni limitrofi e favorendo
la possibilità della creazione di un associazionismo sportivo locale dedicato; 
 



VALUTATO ALTRESÌ CHE
nelle  linee  programmatiche  approvate  dalla  precedente  amministrazione  con  delibera
consiliare  numero  154  del  7  dicembre  2010  si  prevedeva  testualmente  sotto  la  voce
SPORT E POLITICHE GIOVANILI  “Vista  la  continua  crescita  della  domanda,  saranno
realizzati ulteriori impianti sportivi a disposizione dell’intera cittadinanza nelle varie zone
del  paese,  man mano che giungerà ad attuazione il  Piano Urbanistico  Comunale.  Tra
questi, verrà privilegiato un percorso salute che verrà realizzato nell’area sportiva […] […]
E’ intenzione della amministrazione, poi,  di  realizzare percorsi  ciclabili  e piste pedonali
polifunzionali che, partendo dalla periferia di via Cagliari, si sviluppino lungo la provinciale
e la  ex S.S. 131,  consentendo un collegamento diverso da quello gommato con tutta
l’arteria e i centri di residenza di quell’area. 
E’  intenzione  di  questa  amministrazione,  comunque,  facilitare  l’accesso  alla  pratica
sportiva, incoraggiando le iniziative singole o associate dei privati se finalizzate a favorire
oltre  alla  disciplina  sportiva  anche  l’aggregazione  sociale  vissuta  come  momento  di
crescita personale e comunitaria . 
Tutta  la  infrastrutturazione  di  cui  si  è  accennato  è  rivolta  senza  distinzioni  a  tutta  la
popolazione. Ma i maggiori fruitori, senza dubbio, saranno le fasce giovanili. Pertanto, una
parte  delle  politiche  giovanili  che  si  intende  attuare  nei  prossimi  anni  avrà  come
fondamento l’avvio  dei  giovani  alla  pratica sportiva,  a partire  dall’età infantile.[…] Altre
iniziative verranno prodotte, con manifestazioni a carattere culturale, ricreativo e formativo,
per riuscire a indirizzare i nostri giovani verso modelli sociali e aggregativi che li portino ad
apprezzare  uno  stile  di  vita  improntato  a  solidi  valori  e  li  stimoli  a  sentirsi  parte
fondamentale del futuro della nostra comunità.” 

CONSIDERATO CHE
sarebbe  inimmaginabile  che,  anche  questa  giunta  e  questa  consiliatura,  non  vogliano
rispondere positivamente a questa richiesta della cittadinanza ed all’impegno preso dalla
precedente amministrazione con delibera consiliare;

VISTO
che già risulta agli scriventi che presso gli uffici tecnici competenti era già stato avviato
l’esame del cd. “percorso salute”, individuato presso l’area della via Piave, attraverso lo
studio di una depositata progettazione di fattibilità che ben potrebbe essere integrata o
sostituita  da  uno  skatepark  polivalente  atteso  che  queste  strutture  consentirebbero  di
rivitalizzare diversi spazi pubblici della nostra città;

IMPEGNA
il Sindaco e la Giunta Comunale alla creazione di uno skatepark, affinché possa essere
svolto, in modo lecito e socialmente utile, lo skateboard e tutte le attività simili, dotato di
tutte le opportune installazioni (half-‐pipe da 1,80m, fun-‐box, rail curvo e diritto, panca,
piramide,  quarter)  nell’area citata od altra area che l'Amministrazione Comunale voglia
individuare.

Visto  l'articolo  12  del  vigente  Regolamento  del  Consiglio  comunale  che  disciplina  la
trattazione e discussione delle mozioni;

Dato atto che rientra la Consigliera Crisponi Annetta;

Dato atto che presenta la mozione la Consigliera Cardia Maria Fabiola;

Sentiti  gli  interventi  del  Consigliere  Marco  Cinelli  e  dell'assessore  Ruggiu  Nicola,
competente per materia, come riportato nel verbale integrale della seduta.



Il  Presidente, constatato  che  non ci  sono dichiarazioni  di  voto,  mette  in  votazione la
mozione, con il seguente esito:

Con 6  voti  a  favore,  e  11  contrari,  Sindaca  Maria  Paola  Secci,  e  Consiglieri:  Matteo
Taccori, Muscas Luciano, Ledda Ignazia, Soro Monica, Schirru Gianfranco, Cinelli Marco,
Demeglio Paola, Pili Vanina,  Argiolas Antonio, Pieretti Riccardo 

Non Approva 

la mozione di cui in premessa.



Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

LA SEGRETARIA GENERALE 

F.TO  MATTEO TACCORI F.TO  MARGHERITA GALASSO

IL PRESIDENTE

La SEGRETARIO GENERALE

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

F.TO  MARGHERITA GALASSO

La presente deliberazione è stata messa in 
pubblicazione all'Albo Pretorio del Comune il giorno 
19/05/2017, dove resterà per 15 giorni consecutivi e cioè 
sino al 03/06/2017

ESECUTIVITA' DELLA DELIBERAZIONE

a seguito di pubblicazione all'albo pretorio di questo 

Comune dal 19/05/2017 al 03/06/2017 (ai sensi 

dell'art. 134, comma 3, D. Lgs.vo n° 267/2000);

a seguito di dichiarazione di immediata eseguibilità 
(ai sensi dell'art. 134, comma 4, D. Lgs.vo n° 
267/2000);

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il 
29/05/2017 per: 

X

  

Copia conforme all'originale per uso amministrativo.

Sestu, 19.05.2017

Deliberazione del Consiglio n. 21 del 09/05/2017


